

## Peduli Kesehatan Warga Binaannya, Babinsa Koramil Kelila Laksanakan Komsos Ke Puskesmas

Dony Numberi - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Nov 12, 2024 - 14:26



Wamena - Untuk menjalin hubungan erat dan kerjasama yang baik dengan Pegawai Kesehatan, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1702-04/Kelila Kodim 1702/Jayawijaya melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Nakes Puskesmas Kelila, bertempat di Puskesmas Kelila, Distrik Kelila, Kabupaten Mamberamo Tengah, Selasa (12/11/2024).

Komunikasi sosial tersebut merupakan Wawasan secara harmonis, saling memberi dan menerima pendapat serta ide-ide positif yang membangun, sehingga timbul saling pengertian tentang peran dan tugas serta fungsi masing-masing.

Dalam kesempatan tersebut Serka Laode Mustarin mengatakan, Komsos dengan Nakes Puskesmas Kelila ini untuk mengetahui perkembangan dan kondisi kesehatan masyarakat di Wilayah binaan. Kegiatan Komsos yang dilakukan merupakan sarana interaksi antara Babinsa bersama warga binaan dengan instansi terkait kewilayahan lainnya sehingga terwujud kemanunggalan TNI dengan rakyat.

“Pada kesempatan kali ini kita berkomunikasi guna mengetahui kondisi kesehatan masyarakat dan langkah langka kedepan demi pelayanan kepada masyarakat. Sudah semestinya seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar mengetahui segala permasalahan yang terjadi dan berupaya untuk membantu kesulitan warganya sehingga keberadaan Babinsa dapat dirasakan peran sertanya,” ujarnya.

Lebih lanjut, Komsos dan anjangsana ini rutin dilakukan oleh Babinsa sebagai salah satu cara yang efektif dalam menyampaikan permasalahan dan menampung aspirasi dari Puskesmas serta mengetahui hal-hal yang berkembang di masyarakat seputar kesehatan.

“Sudah semestinya seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar mengetahui segala permasalahan yang terjadi dan berupaya untuk membantu kesulitan warganya sehingga keberadaan Babinsa dapat dirasakan peran sertanya,” pungkasnya.